

<先輩訪問>

株式会社デサン
営業部

マット（マティアス・ヴェルナー）さん



こんにちは、株式会社デサンのマット（マティアス・ヴェルナー）と申します。ドイツから来ました。

2010年3月から、ドイツのデュッセルドルフ大学の交換留学で埼玉県にある北越谷の「文教大学」に留学し、1年間日本語を勉強しました。帰国後、ドイツの大学を卒業し、そして世界遺産である故郷「バンベルグ」で観光ガイドの免許を取りました。しかし、日本へ戻る意思が強く、2年前と同じ文教大学の大学院として努力し、1年間「ロータリークラブ」の米山記念奨学金を頂き、そして今年3月に無事に修了しました。



再び来日し、すぐ日本で就職したいと思い、留学生向けのジョブフェアで「株式会社デサン」を知るようになり、面接を受け、そして今年4月から正社員として頑張っています。

趣味である漫画・アニメ・ビデオゲームも日本語を勉強するきっかけの一つであり、埼玉県内が舞台のアニメや漫画に関して詳しいです。その「知識」を仕事場でも生かしたいと思い、今「AR」（拡張現実）というスマホ用システムを使い、平面の紙を超えて、紙から飛び出るキャラクターや映像を中心にデサンの営業部で頑張っています。